



■ UNIVERSIDAD

El rector presenta al Claustro el balance del pasado curso académico

El Claustro de la Universidad de Salamanca celebra hoy sesión ordinaria en la que el rector presentará el balance del pasado curso académico y se procederá a la elección del cargo de Defensor del Universitario, los integrantes de la Junta Electoral de la Universidad y de varios representantes del Claustro en las Comisiones Delegadas permanentes de este órgano, entre otros. También está previsto abordar el informe sobre el recurso presentado en la última sesión del 18 de abril y la elección de los representantes del personal de administración y servicios del Claustro en el Consejo de Gobierno.